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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 29 de Septiembre de 2013.

    IRUN  
    

El Ayuntamiento ha tramitado 17 avisos

  

 sobre nidos de avispa asiática

  
    LAS NOTIFICIACIONES SE RECIBIERON DURANTE LA
PRIMERA QUINCENA DE SEPTIEMBRE Y OCHO DE ELLOS SE
ENCONTRABAN EN PROPIEDADES PRIVADAS   
  29.09.13 - 00:54 -  M.A.I. |  IRUN.     

      El Ayuntamiento de Irun, a través de la Policía Local, ha tramitado en la primera quincena
del mes de septiembre un total de 17 avisos que hacían referencia a la existencia de nidos de
avispa asiática.   Ocho procedían de propiedades privadas, cuatro se encontraban en
elementos de titularidad o mantenimiento municipal, dos en terreno de titularidad no
identificada y tres en propiedad de otras administraciones. En función de la localización de
esos avisperos, la retirada se produce por parte del servicio de mantenimiento municipal, los
propietarios de los terrenos, y en otras ocasiones por parte de los bomberos.
 
Es el protocolo que recientemente implantó la Diputación, «en contra del cual ya se pronunció
el Ayuntamiento de Irun», recordaba el delegado de Medio Ambiente Miguel Ángel Páez.
Según dicho protocolo, el ente foral decidió ofrecer formación en la gestión de la presencia de
la avispa asiática a los técnicos municipales, para trasladar a la gestión de los Ayuntamientos
esta problemática.
 
Necesidad de «negociar»
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El Ayuntamiento «ha podido intervenir en algunos casos que afectaban a los espacios de
titularidad municipal y espacios urbanos, pero pensamos que no es la mejor manera de
proceder, como así se lo hemos transmitido a la Diputación», señalaba Miguel Ángel Páez. El
delegado de Medio Ambiente afirmó que «se ha cambiado la forma de actuar y la situación en
la que nos encontramos puede producir desorientación en los vecinos afectados, no tienen
claro dónde acudir, etcétera».
 
En opinión del delegado, «este cambio de planteamiento, sin una puesta en común, sin
participación ni opinión de los municipios no lleva a ningún lado, y urge fijar las posturas y
alcanzar un acuerdo cuanto antes porque el tiempo corre». Por ello, Miguel Ángel Páez pidió a
la Diputación Foral de Gipuzkoa «que no deje de lado este asunto, que convoque a los
ayuntamientos y se siente a negociar».
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